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Résumé du sermon du vendredi 6 Juin 2025  

prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad. 
 

Sa Sainteté le Calife a déclaré : 

Aujourd'hui, alors que les réseaux sociaux sont bénéfiques et utilisés, certains aspects sont douloureux 
et, profitant de cette situation, les opposants actuels prononcent des inepties contre la communauté 
Ahmadiyya. 

Ils répandent des mensonges et des obscénités contre le Messie Promis (sur lui la paix) au point de 
transpercer le cœur des Ahmadis. En réaction, certains Ahmadis leur donnent des réponses erronées. 
Même si leurs intentions sont claires, il arrive que des propos mal interprétés soient tenus. 

Ce n'est pas notre façon de faire. Un Ahmadi devrait éviter cela. Notre devoir est de ne pas employer 
un langage grossier ni de lui répondre de manière à ce que, sans le savoir, des propos qui pourraient 
offenser quiconque, sortent de notre bouche. 

Profitant de cela, les opposants continuent de dire que nous allons, Dieu nous en préserve, insulter le 
Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui) ou les Compagnons (qu'Allah les agrée). Alors 
que la place que vous (paix et bénédictions d'Allah sur vous) et vos Compagnons (qu'Allah les agrée) 
occupez dans nos cœurs, ces gens n'en comprennent même pas la moindre parcelle. 

Tout ce que nous avons est sacrifié pour le Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui). Tu es 
le dernier et bien-aimé Prophète de Dieu Tout-Puissant. 

Ainsi, dans nos cœurs, non seulement la place du Saint Prophète (paix et bénédictions d'Allah sur lui) 
est inaccessible, mais aussi celle de vos Compagnons (que Dieu les agrée). 

Chaque Ahmadi doit garder cela à l'esprit et éviter de dire des choses qui créent une fausse impression 
ou qui pourraient en créer une de quelque manière que ce soit. 

Si quelqu'un, étant Ahmadi, dit des choses qui créent une fausse impression, de quelque manière que 
ce soit, il diffame le Messie Promis (paix et bénédictions d'Allah sur lui) et la Jamaat. 

Le Messie Promis (paix et bénédictions d'Allah sur lui) recommande la patience et la persévérance. Il 
a déclaré à un moment donné : « Ces gens m'insultent, mais je ne me soucie pas de leurs insultes et je 
ne les plains pas, car ils sont impuissants face à cette compétition et ne peuvent cacher leur humilité 
qu'en les insultant.» 

Hazrat Anwar a expliqué qu'ils utilisent la bassesse et des armes inférieures, car ils n'ont ni preuves ni 
réponse, et que ces gens ne cherchent donc qu'à abuser. 

Vous (A.S.) dites d'émettre des fatwas de mécréance, de monter de faux procès et de propager toutes 
sortes de calomnies. Ils devraient user de tous leurs moyens pour me confronter et voir à qui la 
décision finale sera favorable. 
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Hazrat Anwar a précisé que vous devez faire tous les efforts possibles, mais qu'Allah Tout-Puissant 
est avec moi, la décision finale dépendra de qui. 

Il a ajouté que si je me soucie de leurs abus, la véritable œuvre qu'Allah Tout-Puissant m'a confiée 
restera à accomplir. Par conséquent, puisque je ne me soucie pas de leurs abus, 

Je conseille à ma congrégation d'écouter leurs abus, de les supporter et de ne jamais y répondre par 
des abus, car cela perdrait les bienfaits. Ils devraient faire preuve de patience et de tolérance et faire 
preuve de moralité. 

Enfin, Hazrat Anwar a déclaré que les enseignements du Messie Promis (sur lui la paix et le salut), 
qui sont en réalité les enseignements islamiques corrects, doivent être suivis. Sinon, vous resterez 
dans la communauté et la discréditerez. 

Qu'Allah Tout-Puissant nous protège du mal des méchants et accorde la sagesse à ceux qui font 
preuve d'une jalousie trompeuse et utilisent parfois des mots sans raison, semant la sédition et la 
corruption. 

Si nous nous inclinons devant Allah Tout-Puissant au lieu de recevoir ces réponses sur les réseaux 
sociaux, si nous accomplissons nos prières correctement, si nous créons une douleur dans nos 
prosternations qui suscitera rapidement la jalousie d'Allah Tout-Puissant, alors nous pourrons très 
rapidement obtenir de bien meilleurs résultats que ceux que ces personnes cherchent à obtenir en 
donnant leurs réponses. 
Nous devons donc faire notre propre évaluation. Chacun devrait faire sa propre évaluation, réfléchir et 
prêter attention aux prières plutôt qu'aux mauvaises réponses. Qu'Allah Tout-Puissant nous accorde à 
tous la réussite dans cette tâche et nous protège des ennemis et de leur mal. 


